



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 02 de Octubre de 2025 – N.º 2259



Mendez Verriengo, el presidente del consejo vecinal del barrio Julio Aguirre, funcionarios municipales, concejales, integrantes de diferentes barrios vecinos y frentistas.
Registro de la Propiedad Intelectual N° 16.950. Ley N° 3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N° 2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

02 de Octubre

1809 – Nace en Montevideo el escritor, educador, periodista y librero Marcos Sastre. En su librería de Buenos Aires se fundó el Salón Literario. Es autor de "El Tempe Argentino", descripción poética y naturalista de la zona del Tigre (provincia de Buenos Aires). Falleció en su quinta de Belgrano el 15 de febrero de 1887.

1905 – Nace en Buenos Aires el escritor y crítico de arte Jorge A. Romero Brest, fundador de la revista de arte "Ver y estimar", director del Instituto Di Tella, que abrió las puertas a artistas de vanguardia. Falleció en Buenos Aires el 12 de febrero de 1988.

1919 – Fallece Victorino de la Plaza, político y Presidente de Argentina de 1914 a 1916. Nació en Salta el 2 de noviembre de 1841.

1935 – Nace en San Nicolás de los Arroyos Omar Sívori, jugador de fútbol.

1978 – Muere en Buenos Aires el vigoroso pintor Demetrio Urruchúa. Nació en Pehuajó (Pcia. de Buenos Aires) el 19 de abril de 1902.

1997 – Día Nacional del Recolector de Residuos.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Programa “Mita y Mita”

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA JUNTO A VECINOS DEL BARRIO SANTA ANA DEJÓ INAUGURADA NUEVA CUADRA DE PAVIMENTO

El acto de inauguración de la cuadra Las Orquídeas, del mencionado barrio participaron junto al Intendente Municipal, el Vicepresidente 1º del HCD Marcelo Frattini, la Vicepresidente 2º del HCD Vivían Merlo; el Diputado Provincial Jesús Méndez Vernengo, el presidente del consejo vecinal del barrio Julio Aguirre, funcionarios municipales, concejales, integrantes de diferentes barrios vecinos y frentistas.



“Seguimos avanzando con el Plan de Obras, la confianza ratificada del vecinos nos compromete a continuar trabajando juntos, en equipo” Aseguró el Intendente Municipal

PLANTACIÓN DE ESPECIES ARBÓREAS

En la oportunidad se implantaron 7 fresnos provenientes del Vivero Municipal, el Intendente Mariano Hormaechea junto al presidente del Consejo Vecinal, funcionarios municipales, concejales y vecinos se encargaron de hacer la plantación simbólica de esa especie arbórea.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea, agradeció el acompañamiento de legisladores, funcionarios, concejales, a los presidentes barriales, por su permanente acompañamiento, a los vecinos del Barrio Santa Ana, para manifestar: “Estamos contentos de poder inaugurar calles del programa

“Mita y Mita”, nos faltan 5 cuadras para cumplir con el compromiso de la segunda edición, nos produce más ganas de seguir trabajando, un compromiso confirmado el 31 de agosto, depositando la confianza en este municipio, para trabajar juntos en equipo, en este planteo de trabajar para el desarrollo, crecimiento de la ciudad, hoy es un día particular para nosotros, el día del recolector de residuos que posibilita mantener limpia la ciudad, con la camiseta puesta de la ciudad trabajan para el eficiente mantenimiento de la ciudad.” “Seguimos avanzando en el plan de obras, -afirmó el Jefe Comunal-arrancamos la segunda etapa de la pavimentación de la calle Brasil, para llegar a la Avenida Mazzanti, para conectar con Avenida Neustadt, para descargar la calle Jujuy, la Avenida Rolon para cumplir con este Plan de Interconexión de la ciudad en la zona este, venimos avanzando concretando muchas cuadras, con recursos propios, con el vecino y ahora con la Planta Asfáltica

estaremos haciendo las obras en las zonas este, sur, iremos evaluando para ir haciendo el asfalto, lo haremos despacio, evaluando cada sector.”

El Intendente ilustró a los vecinos sobre el Polideportivo: “En la intersección de los barrios Virgen de Lourdes y Santa Rita concluimos los senderos, en la construcción del polideportivo, estamos nivelando el suelo para la instalación de los espacios deportivos, para que la zona cuente con el ambiente adecuado para el deporte, actividades recreativas, pensando en nuestros chicos en esa intersección de los dos barrios.”

En el final de sus palabras Mariano Hormaechea, anunció el pago de un Bono por el Día de la Madre a los dependientes del Municipio: “Se acerca el día de la madre, como venimos haciendo con gran esfuerzo, para recomponer la situación del empleado, agente municipal, en estos momentos de dificultad económica, anunciamos el otorgamiento de un bono para todos los dependientes municipales, gracias y disfruten de esta obra.”

JULIO AGUIRRE

El Presidente de la Comisión Vecinal Julio Aguirre, reconoció el trabajo de cada vecino y la decisión del Municipio, para señalar: “Agradezco al Intendente Mariano Hormaechea, al Director de Consejos Vecinales José Casco, a los funcionarios, a cada vecino por su aporte, logramos esta primera cuadra con el programa “Mita y Mita”, nos anima a seguir trabajando juntos por el mejoramiento del barrio.”

TERESA CACERES

La vecina frentista, integrante de la comisión creada para lograr el pavimento, expresó: “Tenemos la inmensa alegría de recibirlos para hacer realidad el compromiso asumido junto a un grupo de vecinos para mejorar la transitabilidad de nuestro barrio, hemos realizado con mucho esfuerzo, beneficios para llegar con este programa Mita y Mita nuestro anhelo, invitamos a los vecinos a sumarse a este programa, aunque la meta parezca lejana y difícil, con esmero, constancia y unión se puede lograr, agradecemos al Municipio por el pavimento su aporte hacia la comunidad es invaluable, gracias.”

JOSE CASCO

El Director de Consejos Vecinales José Casco, destacó el trabajo articulado con cada presidente de barrio, para afirmar: “Esto es un equipo, las acciones con estas obras queda demostrado, cada vecino, la comisión conformado es el motor que empuja el sueño, sabemos del trabajo de cada coordinador de la cuadra, sabemos de su esfuerzo, sacrificio, así se cumplen los sueños, con la confianza ratificada entre municipio, vecinos, esperamos continuar de esta manera en los próximos 4 años gracias a la confianza ratificada por los goyanos, seguiremos juntos para lograr el anhelo de cada vecino, gracias.”

CORTE DE CINTA

Para dejar oficialmente inaugurada la cuadra Las Orquídeas, del pavimento en hormigón armado el Intendente Mariano Hormaechea, concejales, funcionarios y vecinos procedieron al tradicional corte de cintas

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EXPOSICIÓN PICTÓRICA "COLECCIÓN PRIVADA DE AUTOR"

En la Casa de la Cultura en la noche del jueves quedó inaugurada la muestra del artista plástico, licenciado en Artes Visuales Daniel Dufva Nielsen.



La exposición contó con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya desde la Secretaría de Gobierno a través de la Dirección de Cultura.

De la apertura de la exposición participó junto al autor, el Director de Cultura Manuel Zampar, acompañó la presentación el Jefe del Batallón de Ingeniero de Monte 12 Teniente Coronel Sergio Ortiz junto a su esposa y público en general que se dio cita en el Patio de Cultura.

La velada además tuvo la actuación, de excelente nivel brindado por el Coro Polifónico "Elidia Andino", con un repertorio de carácter popular.

El autor Daniel Dufva Nielsen, agradeció la invitación hecha por Cultura, detallando que sus obras son privadas, porque "Es una colección, de autor porque me pertenecen, realizada en varias técnicas, acrílico, óleo estoy muy contentos por la generosidad y hospitalidad recibida, espero disfruten de la muestra."

DE INTERÉS CULTURAL

La exposición pictórica por medio de la Disposición 18/2025 de la Dirección de Cultura ha sido declarada de "Interés Cultural", al momento de entregar la respectiva copia el Director de Cultura Manuel Zampar, contó que la presencia del artista es "un mérito de una tía, que me comento sobre las cualidades de Daniel (Nielsen) y de sus obras, nos permitió contactarnos, invitándolo a exhibir sus obras en la Casa de la Cultura, invitándolos a cada uno de Uds., en este momento de dejar abierta la exposición a recorrer la misma"

El Público después de disfrutar del mini recital del Coro Polifónico Municipal, recorrió los salones donde se encuentran expuestas las obras del artista Daniel Dufva Nielsen.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

LA MUNICIPALIDAD ABONARÁ UN BONO DE 120 MIL PESOS A LOS DEPENDIENTES DEL MUNICIPIO POR EL DÍA DE LA MADRE



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

X.com

En conmemoración del Día de la Madre, la Municipalidad de Goya otorgará un bono de \$120.000 a la totalidad de sus dependientes (planta permanente, contratados, por día y expedientes) el día viernes 17 de octubre, por los medios habituales de pago.

[#GoyaHaciaAdelante](#)

El Intendente Mariano Hormaechea a través de sus redes sociales anunció el otorgamiento de un Bono de 120 Mil Pesos, en conmemoración del Día de la Madre.

Este pago será destinado a la totalidad de los dependientes del municipio Planta Permanente, Contratados, personal por Expediente y por Día, el próximo 17 de octubre por los medios habituales de pago.

En su comunicación Mariano Hormaechea expresa: "En

conmemoración del Día de la Madre, la Municipalidad de Goya otorgará un bono de \$ 120.000 a la totalidad de los dependientes (planta permanente,

contratados, por día y expedientes), el día viernes 17 de octubre, por los medios habituales de pago.”

LIGA PREFEDERAL

UNIÓN VISITA A AMAD ESTE VIERNES



El rojo inicia la segunda ronda con el juego clásico interzonal ante el verde en el “Gigante del Nordeste”.

Este viernes 3 comienzan los juegos de vuelta de la Liga Prefederal de Básquetbol con los juegos interzonales, que en algunos casos son "clásicos", y la cancha de AMAD será el lugar en que el dueño de casa se encuentre ante Unión desde las 21:30.

Con el antecedente cercano de la derrota en la primera ronda, pero con el objetivo de seguir sumando para mantenerse en el podio y en posiciones de clasificación a la siguiente ronda, los dirigidos por Agustín Rojas visitarán el barrio Tapocó, para confirmar, además, la levantada y victoria clave ante El Tala el fin de semana pasado.

Cabe resaltar que, en esta ronda, la próxima semana Unión viajará a Santa Lucía para visitar a Español, y luego recibirá en su estadio a San Martín de Curuzú Cuatiá primero y luego a Córdoba de la capital correntina.

Respecto al juego de este viernes, el mismo contará con el arbitraje de Guido Estigarribia y Diego Pedrozo (ambos de Corrientes Capital) y la goyana Daiana López como Comisionada Técnica.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Prevención al suicidio

CENTRO REGIONAL GOYA DE LA UNNE PROPONE UN ENCUENTRO PRESENCIAL EL PRÓXIMO 17 DE OCTUBRE

Dicho encuentro se realizará en la sede del Centro Regional Goya, sito en calle Colón 538, el próximo 17 de octubre a partir de las 10 horas.

inscripción abierta

FACULTAD DE MEDICINA UNNE

CENTRO REGIONAL GOYA
Colón, N° 538

PRIMEROS AUXILIOS PSICOLÓGICOS Y EMOCIONALES COMO HERRAMIENTAS PARA LA COMUNIDAD.

Encuentro Presencial
17 de octubre a las 10 hs.

Más información
3777573377

SIEDUNNE UNNE Virtual UNNE Global

Destinado a: Estudiantes de todos los niveles educativos y personas interesadas en la temática.

El bienestar en la comunidad se encuentra condicionado por múltiples variables, dentro de las que resaltan los aspectos personales, psicológicos, sociales, contextuales, académicos, laborales, etc.

Este curso tiene como propósito: Según la OPS, el suicidio es un problema de salud pública importante, pero a menudo descuidado, rodeado de estigmas, mitos y tabúes. Cada caso de suicidio es una tragedia que afecta

gravemente no sólo a los individuos, sino también a las familias y las comunidades.

Centrarse en la prevención del suicidio es especialmente importante para crear vínculos sociales, promover la toma de conciencia y ofrecer esperanza. Acercarse a los seres queridos por su salud mental y

su bienestar podría salvarles la vida. Para obtener mayor información podrán dirigirse a la sede en Colón 538 o consultar al número 3777-573377.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

FERIA INTERNACIONAL DE TURISMO CORRIENTES EXHIBIÓ SU PAYE Y PRESENTÓ LA PRÓXIMA FIESTA NACIONAL DEL CHAMAMÉ

La ministra de Turismo Alejandra Eliciri calificó de “altamente positiva la muestra de Corrientes, exhibiendo el potencial y el trabajo articulado de la provincia con el sector privado en materia turística”.



En declaraciones a Radio Ciudad, la titular de la cartera turística de la provincia puso en valor la articulación con los operadores turísticos que pudieron desarrollar una excelente ronda de negocios, resaltó el trabajo mancomunado con los municipios de Corrientes y reivindicó el carácter Nacional de los Carnavales Correntinos.

LA FERIA MÁS GRANDE DE LATINOAMÉRICA

Finalizada la presentación de Corrientes, en la FIT, en contacto telefónico con Radio Ciudad la ministra detalló: “Un año más participamos de la Feria Internacional de Turismo, la más grande de Latinoamérica, por la participación de otros países. En esta edición ha sido Portugal, sumándose a los países limítrofes. Nuestra propuesta es que vengan a conocer Corrientes, en la multiplicidad de ofrecimiento turístico que contamos”.

“En la muestra se llevó la “Fiesta del Chamamé”, el Teatro Vera, Carnavales, también compartimos el turismo religioso, pesca deportiva. Lo más significativo: la presencia de unos 30 prestadores, durante los días lunes y martes destinados a los

profesionales de ese sector, no abierto al público, permitió comercializar esos productos. Es un espacio para fortalecer la actividad del sector privado”.

TURISMO TODO EL AÑO EN CORRIENTES

La funcionaria provincial aseguró: “Podemos trabajar en Turismo durante todo el año, está relacionado a las acciones con los municipios y las Cámaras de Turismo de cada localidad. Para generar la invitación a que visiten todo el año nuestros lugares y atractivos, se fortalece este rumbo, es el camino en el que debemos seguir trabajando”.

CARNAVAL Y ESTEROS DEL IBERÁ

En la entrevista mantenida con Radio Ciudad, la ministra señaló: “Uno de los productos turísticos que tiene la provincia es el carnaval, permitiendo visitar al turista cualquiera de las localidades que tienen esta oferta desarrollada: Corrientes Capital, Santo Tomé, Monte Caseros, Goya, Esquina, entre otras ciudades. De la misma manera con el Chamamé, en el marco de la fiesta que se realiza en la capital, existen peñas que se despliegan en todo el corredor turístico provincial. El trabajo que se realiza es poner a toda la provincia como destino turístico. El broche de oro será siempre Ibera, con sus atractivos naturales, culturales, que nos ha posicionado a nivel internacional. Mucha gente conoce Corrientes a partir del ingreso a los

Esteros, después termina conociendo el resto de la provincia”.

CORRIENTES CAPITAL NACIONAL DEL CARNAVAL

Consultada sobre la caracterización de “capital nacional del carnaval”, la ministra de Turismo Alejandra Eliciri señaló: “Nosotros somos la capital, la ciudad del Carnaval. Desde Gualeguaychu solicitaron, cumpliendo requisitos para ser considerada como Fiesta Nacional del Carnaval. Pensar que nos han quitado algo, debemos ser claro: no nos han quitado nada, tenemos muchas fiestas relacionadas al carnaval, Corrientes ha crecido, la perspectiva es la misma para 2026 en relación a los carnavales. El tema de Gualeguaychú es una cuestión

comercial. En nuestra provincia en una cuestión de pasión, cultural, más allá de la presencia de turistas se continuará realizando porque forma parte de nuestra identidad”.

En el final de la comunicación volvió a ratificar el modo de articular las acciones, los sectores público y privado como generadores de oportunidades: “Mucho trabajo se realiza en materia turística, siempre con el sector privado, porque es la única manera que se efectivice la calidad de servicios, de oferta de nuestros productos”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

B° SANTA ANA INAUGURA SU PRIMERA CUADRA DE PAVIMENTO DEL PROGRAMA “MITA Y MITA”

Hoy, jueves 2 de octubre a las 20 horas se realizará la inauguración de una nueva cuadra de pavimento de hormigón armado en el barrio Santa Ana, en el marco del programa “Mita y Mita”.



En comunicación con Radio Ciudad 88.3, el presidente del barrio, Julio César Aguirre, compartió su satisfacción por este logro comunitario y el camino que los vecinos recorrieron para hacerlo posible.

El barrio Santa Ana tiene una característica particular, una rotondita de acceso, y la particularidad es que hoy se va a inaugurar una cuadra de pavimento de hormigón armado.

El presidente del barrio, afirmó: “A través del “Mita y mita” se va a inaugurar una cuadra del barrio, la primera, y esperamos que a futuro los

otros vecinos también tengan esa voluntad de juntar el cemento, porque si va a seguir el programa Mita y Mita, va a seguir esto y es buenísimo”.

El dirigente vecinal recalcó la importancia del avance para la vida cotidiana de las familias: “Es muy bueno que todas las casas del barrio tengan su asfalto”, expresó.

Aguirre relató cómo se organizaron para reunir los fondos necesarios y aportar el cemento correspondiente al esquema del programa: “Acá hicimos pollos asados para vender, empanadas, y después cada vecino tenía una colaboración todos los meses, se colaboraba con X plata. El que no podía, era entendible. Así fuimos juntando, fuimos juntando de a poco, hasta lograr la totalidad del cemento que nos pedía el municipio para el Mita y Mita y realizar el asfalto”.

La concreción de la obra despierta orgullo en los vecinos: “Hoy se quedará expresado esta emoción de lo que significa trabajar, esforzarse, llegar al objetivo de tener el pavimento en la cuadra”, dijo Aguirre.

Para él, el impacto de la obra es inmediato: “Es buenísimo, es otra cosa, cambia totalmente, cambia el barrio, la cuadra, más limpio”.

Si bien valoró que el barrio ya contaba con mejoras previas, señaló: “Igual las calles del barrio no están tan feas porque nos habían echado ripio en casi todas las calles”.

El presidente vecinal destacó también el acompañamiento del municipio: “Si se puede lograr hacer el asfalto a través de los vecinos y el “Mita y mita” que nos da el intendente Mariano Hormaechea esa facilidad y todas los directivos, buenísimo”, subrayó.

Consultado sobre su arraigo en el barrio, comentó: “En Goya estoy desde 2018 y en el barrio desde 2019 ya estuve acá, ya me radiqué en este

barrio”.

Aguirre repasó además su historia personal: “Yo soy nacido y criado en Goya. Después me fui por razones de trabajo a Buenos Aires y regresé a la ciudad que cambió totalmente. Cambió y sigue cambiando para mejor, mucha mejoría, cosas nuevas, lindas, a lo que era antes mucho más lindo”.

Finalmente, el vecinalista adelantó un detalle más de los avances en Santa Ana: “Las calles ya tienen nombre. La invitación está hecha: esta noche, a las 20 horas, en el barrio Santa Ana se vivirá la inauguración de su primera cuadra de pavimento de hormigón armado gracias al esfuerzo de los vecinos y el acompañamiento del programa “Mita y Mita”.

RECURSOS NATURALES Y MEDIO AMBIENTE REALIZÓ UNA FORESTACIÓN Y EMBELLECIMIENTO EN LA ESCUELA N° 336 DE COCALITO



El equipo municipal desarrolló tareas de corte de pasto, plantación de árboles y ornamentación del jardín escolar. La iniciativa contó además con la colaboración activa de docentes y alumnos de la institución, quienes se sumaron con entusiasmo a la jornada, favoreciendo el trabajo

conjunto y la concientización ambiental.

En total se plantaron 12 fresnos, que aportarán sombra y aire puro al predio escolar, además de un sector de jardinería conformado por 6 malvones, 15 azucenas y 20 cebollines, especies que brindarán color y vida al entorno educativo.

13 EMPRENDEDORES RECIBIERON MICROCRÉDITOS DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

Durante la ceremonia llevada a cabo este jueves en el patio del municipio de Goya se destacó la importancia y alcance de estos beneficios que ya suman 670 familias de emprendedores. Esta inversión, cuyo monto asciende a los 18 millones de pesos, ayuda a la movilidad de la economía social y comunitaria de la ciudad.



Este jueves por la mañana, el intendente Mariano Hormaechea y funcionarios del DEM entregaron microcréditos a emprendedores locales. A la fecha, a través del programa se han entregado alrededor de 700 microcréditos.

El acto de entrega se desarrolló en el Patio del edificio municipal y estuvieron acompañando el Secretario de Gobierno Pablo Fernández; Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos; Directora de la Caja Municipal de Préstamos, Andrea Ojeda; la Directora de Fortalecimiento Familiar, Silvina Ramirez; Victoria González Directora de Acción Social; el Director de Juventud, Gastón Espinosa; la Coordinadora de Espacios Culturales, Virginia Baggio y la concejal, Susana Quiroz.

En esta oportunidad, se entregaron trece microcréditos en forma de herramientas, máquinas e insumos con el fin de potenciar unidades productivas familiares e impulsar a la economía social hogareña. De esta manera, desde el estado municipal se ayuda para que los emprendedores puedan vender sus productos, mejorar la producción y apuntar a otros mercados.

En esta distribución se encuentran materiales tales como herramientas para oficios varios, elementos y maquinarias de gastronomía, materiales para docentes. Además,

se entregaron elementos de peluquería y costura.

ANDREA OJEDA

En primer lugar, la Directora de la Caja Municipal de Préstamos, contadora Andrea Ojeda destacó el hecho que estas entregas son el resultado del trabajo en conjunto entre emprendedores y municipio: "los invito a continuar trabajando y cumpliendo con el compromiso asumido. Hoy podemos entregar y responder a expedientes gracias a partida municipal y fondo rotatorio que se integra gracias al compromiso que asume cada emprendedor por eso agradecemos la confianza en el programa que tiene ustedes hacia nosotros, deseamos el mayor de los éxitos a cada uno de ustedes... hoy tenemos 700 emprendedores beneficiados que equivalen a 18 millones de pesos invertidos en el programa, el resultado está a la vista de que el programa funciona -dijo- facilitaciones todos y muchas gracias" cerró.

TESTIMONIO DE DIEGO SILVA

El músico Diego Silva, quien recibió elementos de audio, sonido y digital brindó testimonio del impulso que le dio el programa para su emprendimiento del rubro servicio artístico.

"Esta herramienta que recibo es muy importante, es la segunda vez que accedo a este beneficio, así que muchas gracias a todos por esta importante herramienta que nos brindan" dijo.

INTENDENTE HORMAECHEA

A su turno, el jefe comunal sostuvo, respecto a esta entrega: "seguimos trabajando, generando oportunidades desde el municipio para que ustedes puedan seguir creciendo en lo que

hacen. Sabemos que lo hacen con mucho esfuerzo, con barreras que tienen que ir sorteando”.

Este jueves se hizo entrega de 13 micro emprendimientos y en las próximas semanas están a la espera de la entrega de 40 lotes más de elementos. A la fecha estos beneficios llegaron a 670 familias que gracias al impulso pueden iniciar o expandir sus negocios particulares.

Hormaechea, agradeció la confianza de los que han vuelto a confiar en el municipio.

“Nosotros estamos muy contentos con esta posibilidad que nos ha dado el vecino de Goya en darle continuidad a este proyecto de ciudad. Este programa va a continuar, vamos a seguir apostando para entregar herramientas de trabajo, vamos a seguir apostando, estando cerca del emprendedor, a través del Club de Emprendedores, generando y creando espacios de formación desde este programa y desde otras áreas con talleres de capacitación que ofrece la dirección de Promoción Social -dijo- e invitó a que cada ciudadano plantee sus inquietudes “porque ahí está la mirada y opinión que necesitamos de ustedes”.

En la parte final el jefe comunal destacó el hecho del trabajo conjunto Municipio Provincia.

“Esto va de la mano con el gobierno provincial, que se ve a través del programa “Emprendedores Somos Todos” que también estuvimos haciendo entrega hace un tiempo subsidios para potenciar emprendedores y este es el trabajo en conjunto que hacemos provincia y municipio porque en eso nos comprometimos, así que muchísimas gracias a todos, felicitaciones y sigamos trabajando juntos” concluyó.

BENEFICIARIOS

Nombre	Rubro	
1	Aguilera, Gastronomía	Ramona
2	Benítez, Exequiel Herrería	Gabriel
3	Enríquez, Daniela Manicuría	Evelyn
4	Antonella Peluquería	Ibarrola,
5	Ibarrola, Camila Modista	Lourdes
6	Diego Servicios	Silva,
7	Benito Herrería	Vargas,
8	Acuña, Deidama Modista	Dora
9	Benítez, Raúl Jardinería	Claudio
10	Bolaño, Ricardo Gastronomía	Rodolfo
11	Capovilla, Andrea gráfica	Madeleine Impresión
12	Torres, Osvaldo de motos	Hernán Gomería
13	Velázquez, Manuel Construcción	Juan

IPT INFORMA PAGO DE SOBREPREGIO POR ACOPIO DE TABACO CRIOLLO CORRENTINO



El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa comunica que el lunes 06 de octubre se hará efectivo, el pago correspondiente al sobrepregio por acopio de Tabaco Criollo Correntino realizado entre el 18 y el 22 de junio de 2025. El desembolso será con la modalidad habitual, es decir transferencias a las cajas de ahorro de los productores comprendidos.

PROGRAMA FIESTA PATRONAL EN HONOR A LA VIRGEN DEL ROSARIO 7 DE OCTUBRE 2025

Continúa la Novena Patronal, el rezo del Santo Rosario todos los días desde las 17,00 horas en Plaza Mitre y a las 20,00 horas la celebración de la misa en el templo catedralicio de Nuestra Señora del Rosario.



En honor a Nuestra
Virgen del Rosario



Martes 7 de Octubre

7 Horas. –

- Partida de los peregrinos en la entrada de Colonia Porvenir sobre ruta 12 -comunidades de la zona sur-.
- Partida de los peregrinos desde parroquia san Antonio de Carolina -- comunidades de la zona norte -

9 Hs.- : Llegada de los peregrinos en capilla San Ramón ingresarán por Piragine Niveyro y Circunvalación.

11 Hs.: Misa del peregrino presidida por el padre Miguel Ángel Maidana,

misionero redentorista - Vicario de San Isidro -

15 Hs.: Misa con unción de los enfermos presidida por el padre Andrés Solís -Asesor diocesano de la Renovación Carismática Católica-

17.30 Hs.: Presentación de la Banda Militar de Música Puerto Argentino del Batallón de Ingenieros de Monte 12 en el atrio de la Catedral.

18 Hs.: Solemne procesión con la imagen de la Virgen de Rosario

18,30 Hs.- MISA CENTRAL

CENA COMUNITARIA EN HONOR A LA VIRGEN DEL ROSARIO

En el marco de las celebraciones patronales en honor a Nuestra Virgen del Rosario, este sábado 4 de octubre se llevará a cabo una cena comunitaria en el Gimnasio del Colegio Santa Teresa de Jesús, un espacio de encuentro que convoca a la comunidad goyana en torno a la fe y la tradición.

Las tarjetas ya se encuentran a la venta en la Secretaría Parroquial de la Catedral, con un valor de \$7.000 por persona. Desde la organización invitan a la comunidad a participar y compartir esta experiencia de unidad y celebración.

2 DE OCTUBRE DIA DEL RECOLECTOR DE RESIDUOS



2 DE OCTUBRE
**DÍA DEL
RECOLECTOR DE RESIDUOS**

Para quienes trabajan día a día
manteniendo la limpieza de nuestra ciudad.
¡FELIZ DÍA!

**MARIANO
HORMAECHEA**
INTENDENTE

#GoyaHaciaAdelante

El Intendente Municipal de Goya,
doctor **Mariano Hormaechea**

saludo a todos los trabajadores del área de Recolección de Residuos en su día.

En su mensaje expresó el jefe comunal: “Para quienes trabajan día a día manteniendo la limpieza de nuestra ciudad. Feliz Día”.

Cabe recordar que cada 2 de octubre en Argentina se conmemora el Día Nacional del Recolector de Residuos, una jornada instituida para rendir homenaje a quienes realizan una tarea fundamental en nuestras ciudades: mantenerlas limpias, ordenadas y saludables.

El Día Nacional del Recolector de Residuos no es solo una fecha simbólica: es una oportunidad para visibilizar el esfuerzo cotidiano de quienes muchas veces pasan inadvertidos, pero que sostienen la limpieza y el orden de nuestras ciudades.

LA VIRGEN DEL ROSARIO VISITÓ EL PALACIO MUNICIPAL Y FUE RECIBIDA CON FE Y EMOCIÓN

La Municipalidad de Goya vivió este jueves por la mañana un momento de profunda emoción y recogimiento con la llegada de la imagen de Nuestra Señora del Rosario, Patrona de la ciudad, al hall del Palacio Municipal.



El intendente Mariano Hormaechea, acompañado por funcionarios, concejales y personal de distintas áreas, recibió a la Virgen con un saludo cargado de fe y esperanza. La imagen arribó junto al párroco de la Catedral, padre Ariel Giménez, y fue acompañada por cánticos y música en vivo interpretada por Alberto Machuca en guitarra, Betty en la voz y “Tuky” Ortiz en acordeón.

El padre Giménez abrió la ceremonia con el signo de la cruz y luego

compartió un pasaje del Evangelio según San Juan: “Cuando estaba Jesús en la cruz, a los pies estaba su madre y el discípulo al que él amaba. Y Jesús le dijo a su madre: “Ahí tienes a tu hijo”. Luego le dijo al discípulo: ‘Ahí tienes a tu madre’. Palabra del Señor”.

En su mensaje, el párroco destacó el lema de la novena de este año: “Peregrinos de la esperanza”, en sintonía con el Año Jubilar proclamado por el Papa Francisco. “Qué importante es la esperanza. La esperanza es lo último que se pierde y cuando se pierde la esperanza estamos fritos; uno ya no tiene ganas ni de levantarse”, reflexionó.

Por su parte, el intendente Hormaechea ofreció un cálido mensaje de bienvenida a la Patrona de Goya: “Querida Santísima Virgen

del Rosario, nuestra Patrona, te recibimos con alegría en este edificio municipal. Que tu llegada nos colme de bendiciones y fortaleza y nos acompañe siempre en este camino de fe y esperanza. Bienvenida, Virgen del Rosario”.

Durante la ceremonia también se elevaron las intenciones. La Concejala Vivian Merlo, la Subsecretaria de Economía Ludmila Vargas Viola y el propio jefe comunal Mariano Hormaechea fueron los encargados de pronunciarlas.

Vivian Merlo expresó: “Santísima Madre Virgen del Rosario, te pedimos que bendigas y guíes el trabajo de cada funcionario y agente municipal, y les des sabiduría para cumplir con sus responsabilidades con eficiencia y dedicación”.

Luego, Ludmila Vargas Viola rogó por la juventud: “Te pedimos por los

jóvenes goyanos, para que ante las dificultades de la vida encuentren en la fe un sostén y reciban la sabiduría para valorar la vida”.

Finalmente, el intendente Hormaechea pidió: “Santísima Madre Virgen del Rosario, dame la fortaleza para seguir sirviendo a los goyanos con devoción y compromiso, y ser instrumento de bien para todos”.

La ceremonia concluyó con la bendición impartida por el padre Giménez: “Que el Señor esté con ustedes. Y con tu espíritu. Que descienda sobre todos y cada uno la bendición de nuestro buen Dios, Padre, Hijo y Espíritu Santo. Amén. Pueden quedar en paz”.

La imagen de la Virgen permaneció hasta el mediodía en el hall del edificio municipal para que vecinos y trabajadores puedan acercarse a saludarla y rendirle homenaje.

Fundación ÁGORA

DIPLOMATURA SUPERIOR EN PROBLEMÁTICA DE LA ESCUELA SECUNDARIA OBLIGATORIA



Clase magistral de manera virtual el sábado 4 de octubre en el horario de 11 a 12,30 horas.

La Fundación ÁGORA, en el marco de la Diplomatura invita a directores,

rectores, docentes, bibliotecarios, profesionales del ámbito educativo, a participar de esta clase magistral que brindará el Dr. Fernando Cazas sobre el tema: “La Escuela Secundaria Argentina, entre demandas de Democratización y de Modernización”.

El encuentro es de manera virtual, sin costo. Para unirse con Google Meet: Enlace de la video llamada: <https://meet.google.com/xxk-spwm-xho> O marca el: (AR) +54 11 3986-3700 PIN: 672 940 086 9413# Más números de teléfono: <https://tel.meet/xxk-spwm-xho?pin=6729400869413>

CONVOCATORIA

EL INSTITUTO DE LENGUAS MODERNAS SAINT PAUL convoca a los Sres. asociados para realizar la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, el día 7 de noviembre de 2.025, a las 20hs. en la sede social, sito en calle Colón 729 de la ciudad de Goya, para tratar el siguiente:

CONVOCATORIA

EL INSTITUTO DE LENGUAS MODERNAS SAINT PAUL, convoca a los Sres. asociados para realizar la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, el día 7 de noviembre de 2.025, a las 20hs. en la sede social, sito en calle Colón 729 de la ciudad de Goya, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

PRIMERO: Lectura y consideración del Acta de asamblea anterior.

SEGUNDO: Lectura y consideración de la Memoria de la Presidencia y Estados Contables correspondiente al periodo 2024.

NOTA: La Asamblea General Ordinaria sesionará con la mitad mas uno del número de asociados mayores de edad, que tengan más de un año de antigüedad. Transcurrida una hora de espera de la fijada para su realización, y no habiendo el número mencionado, se realizará aquella con el número de asociados presentes. (Art. 16°).

Guillermina Ana CORGNALI
Presidente

Juliana Beatriz CORGNALI
Secretaria

ORDEN DEL DIA: PRIMERO: Lectura y consideración del Acta de asamblea anterior. SEGUNDO: Lectura y consideración de la Memoria de la Presidencia y Estados Contables correspondiente al periodo 2024. NOTA: La Asamblea General Ordinaria sesionará con la mitad mas uno del número de asociados

mayores de edad, que tengan más de un año de antigüedad. Transcurrida una hora de espera de la fijada para su realización, y no habiendo el número mencionado, se realizará aquella con el número de asociados presentes. (Art. 16°). Guillermina Ana CORGNALI Presidente Juliana Beatriz CORGNALI Secretaria

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina